

Communiqué de presse Zoug, le 3 juillet 2024

Superaliments indigènes : la saison des baies suisses a débuté

Les baies suisses sont en vente dès maintenant. Comme une grande partie des baies arbustives sont cultivées sous abri, la récolte a bien démarré malgré des conditions météorologiques difficiles et battra son plein pendant les semaines 28 à 32. Les quantités estimées dépassent la moyenne des cinq dernières années pour presque toutes les cultures. Les consommatrices et consommateurs peuvent se réjouir car la qualité des baies suisses s'annonce excellente.

Selon les estimations de la Fruit-Union Suisse (FUS), 2225 tonnes de framboises, 525 tonnes de mûres, 847 tonnes de myrtilles et 356 tonnes de groseilles de culture suisse devraient être commercialisées cet été. Les quantités dépassent la moyenne des cinq dernières années pour presque toutes les cultures, sauf pour les mûres où une baisse de près de 5% est attendue. Un coup d'œil sur les surfaces cultivées montre également que les baies ont toujours le vent en poupe - elles augmentent de 4,3% en 2024 par rapport à l'année précédente.

Superaliments aromatiques et sains

Que ce soit comme délicieux snack, sous forme de gâteau ou de confiture ou pour agrémenter un bircher muesli, les baies suisses sont de plus en plus appréciées, et la consommation augmente chaque année. Les petits fruits d'été ne sont pas seulement délicieux, mais aussi très sains. Contenant diverses vitamines, des substances minérales ainsi que des pigments végétaux, les baies colorées sont de véritables superaliments et s'imposent comme élément incontournable d'une alimentation saine et équilibrée.

Petits fruits, grande protection

Pour qu'aujourd'hui et à l'avenir une grande partie des baies consommées en Suisse continue d'être produite ici, les productrices et producteurs s'engagent tous les jours et font tout pour cultiver et récolter des baies de grande qualité. Des mesures de protection combinées allant de la couverture des cultures jusqu'aux techniques les plus modernes avec des capteurs et à l'arrosage goutte-à-goutte protègent les petits fruits sensibles contre les ravageurs et les maladies dans des conditions météorologiques de plus en plus exigeantes. Ce n'est qu'avec une surveillance en continu et une protection complète et moderne des cultures que de bons rendements pourront continuer d'être obtenus à l'avenir.

Annexe

Photos: https://flic.kr/s/aHBqiBw7ef

Informations supplémentaires :

Chantale Meyer • responsable Marketing et communication

+41 41 728 68 70 · chantale.meyer@swissfruit.ch

La Fruit-Union Suisse (FUS) défend les intérêts du secteur fruitier. L'association sectorielle nationale a pour objectif la mise en place de conditions-cadre favorables pour la production et la transformation. La FUS défend les intérêts des quelque 10 500 acteurs du secteur fruitier face aux autorités, d'autres associations de défense professionnelle et au grand public. Des prestations importantes sont les informations sectorielles, la promotion des ventes de fruits et produits de fruits indigènes, la formation initiale et continue.